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    愛西市愛西市愛西市愛西市巡回巡回巡回巡回バスバスバスバス運行運行運行運行検討検討検討検討委員会委員会委員会委員会    会議録会議録会議録会議録（（（（概要概要概要概要））））    

会 議 名 平成 25 年度 第 5 回 愛西市巡回バス運行検討委員会 

開 催 日 時 平成 26 年 3 月 25 日（火）午後 3時 00 分から午後 3 時 40 分まで 

開 催 場 所 佐屋保健センター ２階 会議室 

出 席 者 別紙のとおり 

欠 席 者 加藤 幸江、飯田 雅美 

協議事項等 

●協議事項 

（１）巡回バスの運行について 

（２）その他 

公開／非公開の別 公開 

非公開の理由 ― 

傍聴人の数 0 人 

会 議 資 料 
次第 

  

審 議 経 過 別紙のとおり 
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愛西市巡回バス運行検討委員会委員 

役  職 氏   名 推 薦 母 体 備   考 

委 員 長 加藤 正夫 総代会  

副委員長 服部 愛子 女性代表  

委  員 伊藤 正憲 総代会  

〃 服部 磯和 総代会  

〃 渡邉 治雄 総代会  

〃 渡辺 千鶴子 女性代表  

〃 服部 愛子 女性代表  

〃 松永 恵美子 女性代表  

〃 水野 壽里 市民代表  

〃 寺本 文夫 市民代表  

〃 横井 照雄 市民代表  

〃 畑  朝子 市民代表  

〃 梨本 嵩巳 市民代表  

〃 橋本 清吉 高齢者代表  

 田中 充 高齢者代表  

〃 吉川 忠彦 高齢者代表  

〃 後藤 芳徳 高齢者代表  

 

職務のために出席した職員 

役   職 氏   名 備   考 

立田総合市所長 棚 橋 よ し 子  

八開総合支所長 諏 訪 勝 三  

佐織総合支所長 八 木 正 巳  

高齢福祉課長 水 谷 辰 也  

社会福祉課長 高 岡 康 二  

事務局 

氏   名 氏   名 

石 原  光 猪 飼  明 

奥 田 哲 弘 伊 藤 靖 幸 
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審 議 経審 議 経審 議 経審 議 経 過過過過    

発言者 内容（概要） 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

あいさつ 

・委員長よりあいさつ 

 みなさんお忙しい中、お出かけいただきありがとうございます。 

本日は、任期最後ということで市長さんにも出席していただいており、み

なさんからいただいた意見を基に長期に渡り協議した結果、運行ルートや時

刻表を見直しました。今後は今まで以上の利用を願うものであります。今回

が最後の委員会となりますのでよろしくお願いいたします。 

 

・市長よりあいさつ 

 みなさま公私ともご多用の中、出席していただきありがとうございます。 

 巡回バス運行検討委員会の皆様方には、２年間の長きに渡り十分に検討し

ていただきありがとうございました。 

 行政といたしましては、あれもこれもではなく選択していかなければなら

ない時代であると思っております。 

これで終わりというわけではなく、これからがスタートとなりますので、

まずは多くの方に乗っていただいて、利用実績や市民ニーズを基によりよい

巡回バスにしていきたいと考えております。 

皆様方におかれましては、今後ともこれまで以上にご指導ご鞭撻のほどよ

ろしくお願いいたします。 

 

１ 巡回バスの運行について 

 附議事項「１．巡回バスの運行について」を議題とします。 

 それでは、事務局から説明しますので、お聞き取り願います。 

 

 バス停の看板、大型店舗への乗り入れ、バス停への案内表示などについて

説明 

 

事務局より説明がございましたが、何かご意見ございますか。 

 

 今まではバスの運転手から、次はどこのバス停という案内が無いので、運

行ルートも新しくなったことなので案内アナウンスしてもらうようにお願い

したい。 

 

 バスのマイク設備などの確認をして検討したいと思います。 

 

 巡回バスに関する問い合わせなどは、どこが対応するのか。 

 

 基本的には総務課で対応することになりますが、それぞれの地区のことに

ついては、総合支所で対応してもらうこともあります。 
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委員 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 駅などで少し離れたところにあるバス停がわかりにくいので、案内表示を

してほしい。また、駅員にも時刻表など渡しておくと対応してもらえるので

よいのではないか。 

 

 協力をお願いして対応したい。 

 

 利用者の意見などを取り入れるものがあるといいのではないか。 

 

 市政全般のことをご意見いただくふれあい箱がありますし、バス停にはス

ペースもありませんのでバス停に設置する予定はありません。 

 

次に、附議事項「２．その他」に移ります。 

事務局から何かありますか。 

 

  

２ その他 

現在の委員のみなさんは今日で最後となりますが、巡回バスはこれからも

続いていくのでまたご協力をお願いします。 

 

それでは、本日の検討委員会は終了したいと思います。長時間ありがとう

ございました。 

 

 


